

# SAINT-JULIEN-DU-VERDON

(Alpes-de-Haute-Provence, canton et arrond. de Castellane, 67 hab.)

L'église paroissiale Notre-Dame de l'Assomption est un édifice de dimensions modestes, aux proportions équilibrées, construit en une seule campagne aux alentours des années 1650-1660. Son clocher effilé, couvert de tuiles écailles vernissées caractéristiques, se dresse sur une proéminence dominant le lac de Castillon. Tous les ans, un pèlerinage y commémore le souvenir des jeunes résistants fusillés à quelques pas de là, le 11 juin 1944, et dont certains moururent dans l'église même. Les autels, le baptistère et le mobilier présentent un intérêt certain, notamment un *Couronnement de la Vierge*, huile sur toile datée de 1660 ayant fait l'objet d'une mesure de classement. L'ensemble, gravement menacé par les fuites d'eau qui ont endommagé les enduits et badigeons intérieurs, a été sauvé par une association créée à l'initiative du maire, les « Amis de St-Julien-du-Verdon ». Celle-ci, en 1982, a pu faire refaire la toiture grâce à une subvention de l'État et à une souscription publique. Pour refaire la maçonnerie intérieure endommagée, cette association a demandé à la Sauvegarde de l'Art français une subvention de 16 800 F, qui a été accordée.